
 

41ª ata do Comitê de Gestão do triênio 2021-2023 
Santos, 20 de setembro de 2021 

 
Publicada nos termos do Artigo 30 do Regimento Interno do Comitê de Gestão. 

Original de posse do Conselho Deliberativo. 
 

No dia 20 de setembro de 2021, às 18h30, o Comitê de Gestão do Santos Futebol 
Clube se reuniu com alguns membros na Vila Belmiro e outros virtualmente, por 
meio do aplicativo Zoom. 
 
Participantes: Andres Rueda, José Carlos Oliveira, Dagoberto Oliva, José 
Berenguer, Rafael Leal, Ricardo Campanário, Vitor Loureiro Sion e Walter 
Schalka. 
 

PAUTA 

Item: 01 Assunto: Comentários sobre orçamento e Planejamento 
Estratégico 

Item: 02 Assunto: Categorias de base 

 

Item da Pauta: 01 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Comentários sobre orçamento e Planejamento Estratégico 

Comentários: 

O presidente iniciou a reunião detalhando o fluxo de caixa para 
todos os membros do CG. Rueda também comunicou a 
formalização de um acordo com o Santos Tsunami.  
 
Dagoberto Oliva esclareceu aos demais que a revisão 
orçamentária de 2021 já foi entregue ao Conselho Deliberativo, 
assim como um pedido de suplementação.  
 
Sobre o orçamento de 2022, Dagoberto informou que haverá 
uma reunião virtual com todos os gerentes para detalhar o 
cronograma até o envio ao CD em 30/10. Rueda reforçou a 
necessidade de o orçamento estar alinhado ao Planejamento 
Estratégico.  
 



 

Vitor Sion comunicou aos demais membros do CG que as 
sugestões do grupo para o processo de reforma estatutária já 
foram entregues à Comissão de Estatuto. 
 
Rafael Leal detalhou as tratativas com a WTorre, sobre a nova 
Arena Vila Belmiro, e com a SPU (Secretaria do Patrimônio da 
União) para a aquisição do CT Rei Pelé.   

 

Item da Pauta: 02 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Categorias de base 

Comentários: 

Os membros do CG discutiram os últimos resultados e o 
orçamento para as categorias de base do clube em 2021 e 2022. 
Dagoberto Oliva sugeriu reavaliar o número de atletas por 
categoria, o que será apresentado em reunião futura pelo 
Departamento de Futebol.  
 
O presidente colocou em votação a elaboração de contrato de 
formação para os atletas Luiz Felipe Sant'Anna de Oliveira e 
Eduardo Pereira de Lima, ambos da categoria sub17.  

VOTAÇÃO SIM NÃO ABSTENÇÃO 

Andres Rueda X   

José Carlos Oliveira X   

Dagoberto Oliva X   

José Berenguer X   

Rafael Leal X   

Ricardo Campanário X   

Vitor Loureiro Sion X   

Walter Schalka X   



 

RESULTADO DA VOTAÇÃO: Aprovado 
Item 2 da ata 41/21 de 20/09/21. 

 
 


